## COMPIÈGNE

Journée sans alcool au centre hospitalier

Afin de sensibiliser les femmes sur le syndrome d'alcoolisation fœtale, le centre hospitalier de Compiègne-Noyon organise, avec le soutien du réseau périnatal de Picardie et l'Association nationale de prévention en alcoologie et addictologie (ANPAA), la « journée sans alcool », lundi 9 septembre, de 10 h 30 à 16 heures, dans le hall d'accueil du site de Compiègne. L'établissement met en place un stand d'information et un atelier de dégustation de cocktails sans alcool. « En France, une naissance sur 1 000 est touchée par le syndrome d'alcoolisation fœtale qui se manifeste chez le tout-petit notamment par une dysmorphie du crâne et du visage, un retard de croissance, des difficultés d'apprentissage ou encore d'adaptation », rappelle le centre hospitalier.